

DIOCESE OF SAULT STE. MARIE



DIOCÈSE DE SAULT STE-MARIE

TO: All priests and Deacons

**DESTINATAIRES : Aux prêtres et
aux diacres**

DATE: July 16, 2021

DATE : le 16 juillet 2021

RE: Death of Fr. Jean Gobeil SJ

OBJET : Décès du Père Jean Gobeil SJ

We are saddened to announce that Fr. Jean Gobeil SJ died on July 15, 2021, at 91 years of age. He died in his sleep, at la Communauté Jean-de-Brébeuf, St-Jean-sur-Richelieu, Québec. He had 70 years of service for la Compagnie de Jésus.

Avec regret, nous vous annonçons que le Père Jean Gobeil SJ, est décédé dans la nuit du 15 juillet dernier, à l'âge de 91 ans ; doucement, dans son sommeil, à la Communauté Jean-de-Brébeuf, à St-Jean-sur-Richelieu, au Québec.

Il était à sa 70^e année dans la Compagnie de Jésus.

We offer our most sincere condolences to his family, to his Jesuit confrères and the community at the Villa Loyola in Sudbury. We assure them of our prayers and support in their time of loss and grief.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à la famille, à ses confrères Jésuites et de ses amis. Nous les assurons de notre prière et de notre soutien pendant ce temps de peine et de deuil.

Eternal rest grant unto him, O Lord, and let perpetual light shine upon him.

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.

Jean-Paul E. Jilicoeur
Jean-Paul E. Jilicoeur, prêtre
À votre service / Here to serve

Diocesan Centre / Centre diocésain
30 Ste Anne, Sudbury, ON P3C 5E1
Tel: 705-674-2727 Fax/Télécopieur : 705-674-9889
jp.jilicoeur@ssmd.ca